

de ajedrez de El Ejido, del club de

AUTOMOVILISMO

R. VILLEGAS EL EJIDO

Con la llegada del otoño el club ejidense Karting Copo aumenta sus actividades. Así, el próximo 15 de octubre dará comienzo, tras dos años de éxito, la iniciativa que, en colaboración con el Ayuntamiento de El Ejido, realizan con los colegios de educación primaria del municipio.

Concretamente se trata de unas pequeñas charlas sobre educación vial que se imparten a los niños de los colegios ejidenses. Tras la teoría, en la que los chicos aprenden a diferenciar las señales de tráfico más importantes, así como la función del paso de peatones, entre otras, éstos tienen la oportunidad de llevar a la práctica con los karts de Karting Copo todos los conceptos aprendidos.

El primer colegio en formar parte de la iniciativa este año será, el próximo 15 de octubre, el C.E.P. 'Andalucía' con una participación de 20 niños aproximadamente. Una jornada más tarde será el turno del Colegio de Educación Primaria San Indalecio con la participación de 50 alumnos. La iniciativa de educación vial, que se viene realizando desde hace 2 años, fue todo un éxito la pasada temporada. En la misma participaron una dece-

Karting Copo organiza cursos de educación vial para los escolares



PREPARADO. El circuito de Karting Copo es idóneo para realizar las prácticas del programa.

na de colegios de todo el municipio ejidense.

Los objetivos del Programa de Educación Vial son «educar a los alumnos para un comportamiento vial respetuoso y solidario con el medio. Dotarlos de la formación necesaria para un adecuado comportamiento como peatón, como conductor de bicicle-

tas y ciclomotores, y como acompañantes en otros medios de transporte. Además se pretende que conozcan someramente la reglamentación sobre circulación y conducción responsable que el alumno sea consciente de los peligros de la conducción irresponsable, conocer los elementos de seguridad así como las necesi-

dades de su utilización y los riesgos derivados de la no utilización de los elementos de seguridad».

Por otra parte se pretende «conocer las precauciones y medidas preventivas sobre elementos de seguridad en bicicleta, para alumnos de primaria, y ciclomotor, para secundaria.